



みんな満足



～相手満足の先にある景色を目ざして～

H31. 3. 4 / NO. 51

1年間ありがとう！！

～先生たちからのラストメッセージ～

あと1日。いよいよこの日が来ましたね。3年が過ぎ去ってしまいました。こういう日がくると、2年生の1年間、君たちと一緒に過ごせたことが残念でなりません。でも、だからこそ今年1年を大切にしようと思えました。



3年間君たちの数学を担当したけれども、一度も授業をできなかった人もいましたね。担任、主任としても十分にかかわれた人もいました。大切にしたいはずの毎日でも時間が足りないぐらいでした。

雨の自然体験、運動会での長縄全校1位など1年生のときのことから修学旅行、前中レクなど3年生のときのことまで、すべてが一生涯忘れられない思い出です。最高の時間をくれて本当にありがとう！

竹内清師



忍の世界でルールや掟を破る奴はクズ呼ばわりされる。けどな・・・仲間を大切にしない奴はそれ以上のクズだ！！

明日、いよいよ卒業ですね。今まで過ごしてきた前芝から巣立、ていきます。私たち先生ともお別れです。一生忘れられない感動の卒業式を、君たちの手でつくりあげてください。

1年間、この通信を発行してきました。私は常に「自分のことも周りのことも考えられる人になってほしい」という願いの下、この通信を書き続けてきました。今、みんな満足な景色が君たちには見えるでしょうか。どの世界でも、いつでも、「みんな満足な光景を目ざしてください。仲間を大切にしてください。」

8:30～8:40 登校
9:25 卒業生入場
9:30～10:50 卒業式



卒業おめでとうございませう！

この一年は、本当にあっという間でした。個性豊かな子ばかりで、毎日が衝撃の連続でしたよ。でも、その個性を認めて伸ばすことが目標になりました。そして一人一人の成長を真近で見られることができてとても幸せでした。みんなありがとう。

林 宏佳

明日がいに卒業です。

あなたたち36人と過ごした2年間は先生にとって最高の宝物になっています。

2年の後期から3年の前期にかけて、多くの子が、さまざまな場で活躍している姿を見られました。みんな満足NO.1で書いた「笑顔と思いやり」を大切にできる学年になってほしいという思い。この1年をみて、それが達成できたかな！！と思っています。これから新しい場にも、思いやりを大切にすることをお祈りに成長してほしいです！



卒業式で会ったことを楽しみにしています！

竹尾萌花😊